

[Accueil](#) / [France - Monde](#) / [Société](#) / [Social](#)

## Gourdon. La Fabrique citoyenne réfléchit à la prévention santé



Les participants à la réunion dans les locaux de la CCQB. DDM Patrick Leleu



### Social, Gourdon

Publié le 10/03/2023 à 05:12

[Écouter cet article](#)

Powered by **ETX Studio**

00:00/01:52

En mars 2022, pendant la crise sanitaire, l'ARS Occitanie a organisé des ateliers citoyens pour développer la concertation en prévention, sur les thèmes de l'isolement social et de l'accès à la juste information. Ils se sont tenus dans trois lieux différents : les métropoles de Montpellier et Toulouse, et pour représenter la ruralité, à Thégra.

Le département du Lot s'est ensuite saisi de certaines propositions faites par les participants à ces ateliers de concertation et poursuit la démarche.

Ainsi, a été créée la Fabrique citoyenne, regroupant des citoyens et des membres du Conseil territorial de santé. Sa mission est de faire émerger les besoins de prévention du territoire ; de déterminer les axes d'amélioration prioritaires ; de rendre lisible les dispositifs et actions dans le domaine de la prévention ; et de créer du lien entre les acteurs.

Le Conseil territorial de santé réunit les acteurs de santé de proximité, dont des usagers. Il participe au diagnostic partagé identifiant besoins sanitaires, sociaux et médico-sociaux de la population et caractéristiques géographiques et saisonnières du territoire. Il contribue à la mise en œuvre du projet régional de santé, à son suivi et son évaluation, en particulier pour organiser les parcours de santé.

Vendredi 3 mars, ce groupe a été conduit par Florence Bladou, coordinatrice de l'espace Prévention éducation et promotion de la santé (PEPS) siégeant au centre hospitalier de Gourdon, et par Isabelle Martel, chargée de prévention de l'Équipe territoriale d'accompagnement en prévention (Etap) récemment mise en place sur le département.

L'ambition de l'ARS Occitanie et de sa délégation départementale est d'aller à l'écoute des habitants et de leurs préoccupations, pour construire avec eux et pour eux des réponses adaptées à leurs besoins en prévention. C'est pour cela et pour enrichir les travaux de la démocratie en santé, que sont favorisées l'expression des attentes des citoyens et la co-construction de propositions.

Le travail de ce groupe va s'étaler de mars à décembre 2023 et ses productions seront partagées avec le Conseil territorial de santé du Lot.



**Correspondant**

[Voir les commentaires](#)

## **Les 4 conditions pour avoir des panneaux solaires subventionnés**

LesNewsEnFrance | Sponsorisé